

## Günstiger parken am Hauptbahnhof Linz *Discounted Parking at Linz Main Station*

Als AIRail-Passagier können Sie in Kombination mit Ihrer Miles & More Karte zu vergünstigten Konditionen in der Garage Bahnhof-Wissensturm Linz direkt beim Hauptbahnhof parken. So einfach geht's: Parkticket am Automaten einführen, Miles & More Karte nachstecken und die Parkgebühr reduziert sich automatisch um 20%. Für HON Circle Member bieten wir drei gekennzeichnete Parkplätze in bevorzugter Lage an. Damit wird der Weg von der Garage zum Bahnsteig so kurz wie möglich gehalten.

*AIRail passengers may park their vehicle in combination with the Miles & More Card in the Garage Bahnhof-Wissensturm Linz directly at the main train station at discounted rates. It's very simple: First insert parking ticket in the vending machine as usual, followed by the Miles & More Card and the parking fee will be automatically reduced by 20%. For HON Circle Members, we provide three designated parking spaces in a privileged position. Thus the way from the garage to the train platform is kept as short as possible.*

## Wegbeschreibung *Directions*

**Hauptbahnhof Linz und Salzburg:** Der Austrian AIRail Check-in befindet sich im ÖBB Reisezentrum. Der Abfahrtsbahnsteig Ihrer OS-Flugnummer wird auf den Monitoren angezeigt. Bitte folgen Sie den Beschilderungen zum Bahnsteig.

**Linz and Salzburg Main Station:** *The Austrian AIRail Check-in is located at ÖBB Reisezentrum. The departure platform with your OS flight number will be displayed on monitor screens at the station. Please follow the signs leading to this platform.*

**Flughafen Wien:** Bitte folgen Sie nach dem Aussteigen den Hinweisschildern zum „Terminal 3“.

**Vienna Airport:** *After leaving the train please follow the information boards to „Terminal 3“.*

# Austrian AIRail

AIRAIL ZUM FLUGHAFEN WIEN  
AB LINZ UND SALZBURG

Impressum: ÖBB-Werbung GmbH im Auftrag der ÖBB-Personenverkehr AG (1100 Wien, Am Hauptbahnhof 2, FN 248742z), Prod.-Nr. 113019-1796, Hersteller: Gerin GmbH&CoKG, Verlagsort: Wien, Herstellungsart: Walkersdorf, Änderungen, Satz- und Druckfehler vorbehalten. Titelfoto: ÖBB/Roman Bansch und Austrian Airlines. Stand: November 2019



oebb.at



in Kooperation mit **Austrian** 



© ÖBB / Harald Eisenberger, Marek Knopp

# Austrian AIRail

Schön, dass Sie sich für Austrian AIRail entschieden haben. Wir bringen Sie ab 1h 41min vom Linzer Hauptbahnhof bzw. ab 2h 49min vom Salzburger Hauptbahnhof zum Flughafen Wien und von da aus in die ganze Welt. Austrian AIRail kombiniert Zug und Flug ganz einfach tagsüber meist stündlich zwischen Linz und Flughafen Wien und weiteren AIRail-Verbindungen zwischen Salzburg und Flughafen Wien. Austrian AIRail bietet eine perfekte Anbindung an das Streckennetz von Austrian. Sie erreichen alle internationalen Destinationen von Austrian Airlines ab dem Flughafen Wien wie im Flug. Lehnen Sie sich zurück und genießen Sie Ihre Reise mit Austrian AIRail.

Wir freuen uns, Sie an Bord zu begrüßen und wünschen Ihnen eine angenehme Reise. Bei Fragen zu Ihrem AIRail-Ticket erreichen Sie Austrian Airlines unter +43 (0)5 1766 1000 (Mo–So von 08:00–20:00 Uhr)

*Thank you for choosing Austrian AIRail. Start out from Linz Main Station, head to Vienna Airport from 1h 41min or start at Salzburg Main Station from 2h 49 min – and from there all around the world! Austrian AIRail combines train and plane really easily throughout the day with mostly hourly services between Linz and Vienna Airport and further AIRail connections between Salzburg and Vienna Airport. Austrian AIRail offers a perfect connection to the route network of Austrian. Allowing you to take off to all of Austrian Airlines' international destinations from Vienna Airport. Lean back and enjoy your trip with Austrian AIRail.*

*We are pleased to welcome you on board and wish you a pleasant journey. For any questions concerning your AIRail ticket call Austrian Airlines at +43 (0)5 1766 1000 (Mon-Sun 8.00 a.m. to 8.00 p.m.)*



© ÖBB/Harald Eisenberger und Austrian Airlines

## Serviceleistungen Service Features

Als AIRail-Passagier genießen Sie eine Reihe an Vorteilen:

- Mit Ihrer Miles & More Karte parken Sie in der Garage Bahnhof-Wissensturm Linz um 20% günstiger.
- Ein AIRail Check-in steht Ihnen im ÖBB Reisezentrum Linz Hauptbahnhof und Salzburg Hauptbahnhof zur Verfügung.
- Als Austrian Business Class Passagier, HON Circle Member oder Senator können Sie vor der Abfahrt Ihres AIRail-Zuges in der ÖBB Lounge am Hauptbahnhof in Linz bzw. Salzburg entspannen.
- Sind Sie Austrian Business Class Kunde, dann reisen Sie auch im Zug in der 1. Klasse.
- Kostenloses WLAN steht Ihnen am Linzer und Salzburger Hauptbahnhof zur Verfügung.
- Nutzen Sie das ÖBB Railnet - Ihr onboard Portal im Railjet mit WLAN, Service & Infotainment und e-papers/e-magazines sowie der ORF TVthek und dem Klassik-Portal fidelio.
- Sie erhalten von Ihrer Zugbegleiterin oder Ihrem Zugbegleiter einen Snack-Gutschein. Dieser kann im Zugrestaurant bzw. beim Trolley eingelöst werden.
- Auf Ihren AIRail-Fahrten sammeln Sie wertvolle Miles & More Prämien- und Statusmeilen.

Unsere Zugbegleiterinnen und Zugbegleiter stehen Ihnen jederzeit bei Fragen oder anderen Anliegen zur Verfügung.

*As an AIRail passenger you enjoy a range of new benefits:*

- *Use your Miles & More card to park your car at the Bahnhof-Wissensturm multi-storey car park in Linz at a 20% discount.*
- *At the ÖBB Reisezentrum at Linz and Salzburg Main Station an AIRail Check-in is at your disposal.*
- *As an Austrian Business Class passenger, HON Circle Member or Senator you can relax in the ÖBB Lounge at Linz and Salzburg Main Station before your AIRail train departs.*
- *If you are Austrian Business Class passenger you travel in First Class.*
- *Free Wi-Fi is also provided at Linz and Salzburg Main Station.*
- *With ÖBB Railnet - your onboard portal in the Railjet offering Wi-Fi, service & infotainment - you'll enjoy e-papers/e-magazines, the ORF TVthek, the classic-platform fidelio.*
- *You receive a snack voucher from your train attendant to be redeemed at the train restaurant or trolley service.*
- *On your AIRail trip you are able to earn valuable Miles & More Award and Status miles.*

*If you have any questions or require assistance, our train attendants will be pleased to help at all times.*